

HEINRICH



2016 Gabarinza (Me|Zw|Bfr) - Heinrich, Gernot

FAL93

Das Flaggschiff vom Hause Heinrich trägt den Namen einer der ältesten und besten Golser Hanglagen.
Top Civée aus Zweigelt (40%), Blaufränkisch (30%) und Merlot (30%)

Falstaff: "Dunkles Rubingranat, violette Reflexe, zarte Randaufhellung. Schwarze Kirschen, Brombeerkonfit, ein Hauch von Nougat und Cassis, kandierte Orangenzesten, feine tabakige Würze. Saftig, reife Herzkirschen, extraktsüße Textur, feine Tannine, finessenreich strukturiert, salzig-mineralisch, gute Balance, bereits zugänglich, balanciert, lang anhaltend, sicheres Reifepotenzial."



Heinrich, Gernot & Heike

Jung, biodynamisch und erfolgreich, so könnte man das Weingut Heinrich in Gols kurz umschreiben. Gernot Heinrich und seine Frau haben es in kürzester Zeit geschafft, das Weingut an die Spitze der österreichischen Rotweinszene zu führen. Das Weingut bearbeitet inzwischen rund 35ha in den besten Lagen rund um Gols am Neusiedlersee. Die Riede sind zu 98% mit Rotweine bestockt, primär mit einheimischen Sorten wie Blaufränkisch und Zweigelt, ergänzt durch St. Laurent und Merlot. An Weissweinsorten wird ein wenig Chardonnay und Weissburgunder kultiviert. Die Premiumweine wie Gabarinza oder Salzberg zählen zu internationalen Rotweinreferenzen bester Güte.

ÖSTERREICH

Neusiedlersee

Das Weinbaugebiet Neusiedlersee im Osten des Neusiedler Sees reicht von den Hügeln um die große Weinstadt Gols über den flachen Heideboden bis hinunter in den Seewinkel.

Auf 7.649 Hektar Rebfläche reift hier an den Ufern des flachen Steppensees eine große Sortenvielfalt heran.

Die Weißweine bestechen durch ihren schönen Körper, insbesondere als dezent fruchtsüße Spät- und Auslesen.

Eine Generation dynamischer Winzer ist aber vor allem mit kraftvollen Rotweinen erfolgreich, während das unvergleichliche Kleinklima im Seewinkel mit großer Regelmäßigkeit einige der größten edelsüßen Weine der Welt hervorbringt.

Sind es beim Weißwein neben der Leitsorte Welschriesling vor allem Weißburgunder und Chardonnay sowie aromatische Sorten, so steht im roten Segment der Blaue Zweigelt an der Spitze, begleitet von Blaufränkisch, St. Laurent und Blauburgunder sowie internationalen Zuzüglern.

Ob fruchtcharmant ausgebaut oder im Holzfass gereift, ob reinsortig oder als Cuvée – die Rotweine vom Neusiedlersee sind eindeutig auf Erfolgskurs.